



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Motion du Conseil d'Administration de l'Université di Corsica, réuni ce jour, mardi 8 mars 2022

L'Université di Corsica par la voix de son Conseil d'administration tient à exprimer son indignation et sa colère, elle apporte son soutien entier et solidaire à la famille et aux proches d'Yvan Colonna face à cette tentative d'assassinat.

L'Università si tene, arritta, à fiancu à ellu è vole ghjustizia è verità.

Ce dimanche 6 mars, les étudiants de l'Université, et au-delà la jeunesse de ce pays, ont fait la démonstration que la capacité de mobilisation du peuple corse demeure intacte.

Le choix de la Corse est celui de la responsabilité. Quel est celui de l'État aujourd'hui ?

La communauté universitaire demande solennellement la libération de tous les prisonniers politiques corses, acte fondateur d'une nouvelle page de l'histoire de la Corse.

Il est désormais impérieux que l'État engage un processus de reconnaissance permettant à la Corse et à son peuple d'exister légitimement.

Per u Drittu à un Avvene di Libertà è di Pace.

Contacts presse

Sarah Zucconi – Directrice de Cabinet du Président

zucconi_s@univ-corse.fr | 06 25 12 24 59

Sylvia Flore – Responsable du Service Communication

Flore_s@univ-corse.fr | 06 26 91 95 35

Camille Rapolani – Attachée de presse

Rapolani_c@univ-corse.fr | 07 77 28 95 76